
 
 

Protokollauszug 
aus der 

2. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 18.09.2024 

 
öffentlich 
Top 7.1 Berichterstattung zur Rücknahme der Kürzungen für den Sportplatzneubau in 

Fahrland (gem. DS 24/SVV/0594) 
 
 

 
Herr Etlich teilt mit, dass der Kommunalen Immobilien Service (KIS) folgenden Informationen mit-
geteilt hat: 
 
Die Kürzungen wurden zurückgenommen und das Bauvorhaben ist abgeschlossen und mit Be-
ginn des Schuljahres 2024/2025 an die Schule übergeben worden. Die Bedarfe und Wünsche 
der Schule wurden umgesetzt. Die Schule und auch die Schüler/-innen sind zufrieden.  
 
Frau Lange teilt mit, dass die Informationen zutreffend sind und diese auch im Ausschuss für 
Bildung und Sport am 17.09.2024 mitgeteilt wurden. Es sollte aber an den KIS herangetragen 
werden, dass es bereits viele Unfälle auf der Tatanbahn und dem Klettergerüst gab. Herr Etlich 
wird sich diesbezüglich mit dem KIS in Verbindung setzen. 
 
 

 


